

Insiste Corea Democrática en mantener la voluntad de diálogo con EE.UU.



La Habana, 26 feb (RHC) El líder de la delegación de la República Popular y Democrática de Corea que se encuentra de visita en Corea del Sur, el general Kim Yong-chol reiteró “que la puerta está abierta al diálogo con Estados Unidos”, reveló el Gobierno de Seúl.

Las palabras del alto funcionario militar norcoreano llegan después que Washington anunciara el pasado viernes un nuevo y severo paquete de sanciones.

La visita de la delegación de Pyongyang a Seúl se produjo en el marco de los Juegos Olímpicos de Invierno que se celebraron en el condado sureño de PyeongChang.

El evento propició el mayor acercamiento en años entre los dos países.

Seúl espera que este 'deshielo olímpico' sirva para que Washington y Pyongyang puedan volver a sentarse a dialogar tras un 2017 marcado por cruces de amenazas. (Fuente/EFE)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156051-insiste-corea-democratica-en-mantener-la-voluntad-de-dialogo-con-eeuu>



Radio Habana Cuba